

## **Gobierno Regional Cajamarca expresa solidaridad con Vladimir Ruíz Caruajulca**

El Gobierno Regional Cajamarca, que preside Gregorio Santos Guerrero, expresa su solidaridad con la familia del exdirigente universitario Vladimir Ruíz Caruajulca, quien resultara gravemente herido en un accidente de tránsito la tarde del último domingo 02 de febrero. Además, manifiesta sentidas condolencias a los familiares de César Chucchucán Cerna, quien falleció en este trágico suceso.

Al promediar las 3 de la tarde, dos motocicletas lineales colisionaron en el trayecto de la vía Los Baños del Inca – Otuzco; la peor parte se la llevó César Chucchucán Cerna, de 31 años de edad, quien perdió la vida instantáneamente; mientras Vladimir Ruiz Caruajulca quedó gravemente herido y posteriormente fue trasladado al hospital regional de Cajamarca. Según los galenos su pronóstico es reservado.

Cabe indicar que junto a Vladimir Ruiz Caruajulca, se encontraba también un estudiante de secundaria de aproximadamente 15 años edad, quien fuera identificado con las iniciales CBL cuyo estado de salud es estable. Los heridos fueron auxiliados por personal del Serenazgo.

Vladimir Ruiz Caruajulca, hasta el año pasado se desempeñaba como presidente de la Federación Universitaria de Cajamarca (UNC), habiendo logrado gran notoriedad debido a su consecuencia con la lucha en defensa del agua y el medio ambiente durante el conflicto Conga que estallara a fines del año 2011.

El Gobierno Regional Cajamarca, reitera su solidaridad con las familias de los infortunados y ruega a Dios extienda sus bendiciones para la pronta recuperación de los heridos y paz a la familia Chucchucán Cerna.